

En el plano internacional jugó un rol importante en la creación de la Corte Criminal Internacional.

En el plano internacional jugó un rol importante en la creación de la Corte Criminal Internacional, su principal función fue trabajar desde el año 1972 como Consultor y Director Ejecutivo de la Fundación. En 1977, fue el destinatario de un premio de Derecho Penal Internacional de la Fundación. También formó parte del Grupo de Expertos de las Naciones Unidas sobre la delincuencia y el abuso de poder.



En un evento.

Entre 1997 y el 2003 estuvo al frente de la Presidencia de la Nación. También ocupó el cargo de Primer Ministro entre 1986 y 1991. Dedicó más de cuarenta y cinco años de su carrera desempeñándose en cargos ministeriales y en el Parlamento.

En el 2002 recibió el Premio al Liderazgo de Paz de la Nuclear Age Peace Foundation. También le han otorgado el título de Caballero de Honor y ha recibido reconocimiento de la Fundación Ecuménica de los Caballeros de San Juan por "logros excepcionales y el apoyo desinteresado de la humanidad."

*Ha realizado algunas publicaciones, es autor de *The New Frontier* y *la nueva África*, y *la mecánica de la Independencia*, este último publicado por el Instituto de Tecnología de Massachusetts Press, EE.UU. También es co-autor del artículo sobre *Trinidad y Tobago* en la *Enciclopedia Británica*, y ha publicado numerosos artículos y direcciones.*



George Maxwell Richards.

GEORGE MAXWELL RICHARDS

Nació el 1 de diciembre de 1931 en San Fernando. Ingresó a estudiar en la Universidad Real de Puerto España. También estudió Ingeniería Química en la Universidad de Manchester, Inglaterra. En 1955 obtuvo su licenciatura y dos años más tarde realizó un doctorado en la Universidad de Cambridge.

Trabajó como profesor titular de Ingeniería Química en la Universidad de las Indias Occidentales.

En 1950 se desempeñó como personal en prácticas en el Yacimientos Petrolíferos Unidos británica de Trinidad, esa tarea la realizó durante un año. Más tarde, de 1957 a 1965, ocupó diferentes puestos de jerarquía en la Shell Trinidad.



Universidad de Manhchester, Inglaterra.

Trabajó como profesor titular de Ingeniería Química en la Universidad de las Indias Occidentales. En octubre de 1970, dictó clases para la cátedra de Ingeniería Química. Fue Director Adjunto y el Vicerrector durante cinco años desde agosto 1980.

Asumió como Presidente el 17 de marzo de 2003 y permaneció cinco años en el poder. En el 2008 fue reelegido por el órgano compuesto por todos los miembros de la Cámara de Representantes y el Senado. Uno de los momentos de tensión en su gobierno llega en el 2009 cuando la opinión pública lo tilda de tener una inadecuada acción en la Comisión de Integridad de Trinidad y Tobago.

Actualmente integra varias sociedades profesionales, incluyendo la Asociación de Ingenieros Profesionales de Trinidad y Tobago, el Instituto de Ingenieros Químicos (Londres), el Instituto del Petróleo (Londres) y la Real Sociedad de Química (Londres).

ÚLTIMOS PRIMEROS MINISTROS

ERIC EUSTACE WILLIAMS

Periodo de mandato: 1 de agosto de 1962 - 29 de marzo de 1981

Partido político: Movimiento Nacional del Pueblo (PNM)

Nació en 1911 en Puerto España, capital del país.

Su partido político, el Movimiento Nacional del Pueblo (PNM), consiguió la mayoría de los votos en casi todas las elecciones que se celebraron hasta mediados de los años 80.



Eric Eustace Williams.